



## S&P afirma que América Móvil afianza presencia en Latinoamérica con compra de Nextel Brasil

OR JUAN CARLOS CRUZ VARGAS , 19 MARZO, 2019ECONOMÍA

**CIUDAD DE MÉXICO (apro).—La agencia calificadora Standard & Poor’s aseguró que la reciente adquisición de Nextel Telecomunicaciones por parte de América Móvil respaldará la posición de empresa como el segundo mayor operador en Brasil.**

“Consideramos que esta adquisición respaldará más la posición de América Móvil como el segundo mayor operador de telecomunicaciones en Brasil, detrás de Vivo, subsidiaria de Telefónica, aunque no consideramos que ello mejorará nuestra evaluación sobre la posición competitiva general y diversificación de la empresa”.

El pasado lunes, la compañía propiedad de Carlos Slim, anunció la compra de Nextel Telecomunicações a NII Holdings, Inc. y AI Brazil Holdings B.V. por 905 millones de dólares.

Esta adquisición es la segunda en este año que realiza América Móvil en América Latina. En enero, la empresa anunció que había comprado las subsidiarias de Telefónica en El Salvador y Guatemala, por 648 millones de dólares.

“El objetivo de las transacciones recientes de América Móvil es fortalecer su posición de mercado en la región al tiempo que mantiene su estrategia de desapalancamiento”, señaló la calificadora.

Y agregó que “consideramos que la adquisición propuesta es neutral para el perfil de riesgo financiero de América Móvil, porque sus indicadores de apalancamiento deben mantenerse en línea con nuestras proyecciones, incluso si la empresa incurre en deuda adicional para fondar la transacción”.

Por lo tanto, la adquisición está sujeta a aprobación regulatoria de las autoridades antimonopolio correspondientes de Brasil, así como a la de los accionistas de NII Holdings que son propietarios de la mayoría (70%) de las acciones de Nextel Brasil.

América Móvil anunció que el precio acordado de compra es en efectivo y sobre una base libre de deuda.

### **Anuncia América Móvil recompra de acciones**

Por otra parte, el día de hoy, la empresa de telefonía informó a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) el establecimiento de un fondo destinado para la adquisición de acciones propias por la cantidad de tres mil millones de pesos, para ser utilizado durante el período del abril del 2019 al mismo mes del 2020, cantidad que incluirá el saldo del fondo de recompra de acciones propias de América Móvil.

Asimismo, estableció el pago de un dividendo en efectivo por la cantidad de treinta y cinco centavos por acción, pagadero en dos exhibiciones, a cada una de las acciones de las series “AA”, “A” y “L” representativas del capital social de la compañía (el cual incluye el dividendo preferente correspondiente a las acciones de la serie “L”).